



梅の芽だより

牧之原市立地頭方小学校学校だより

＜学校教育目標＞

あすをひらく

＜重点目標＞

3つの力をたかめよう

R2. 9. 11

チャレンジステージ開始

今年はずっとより早く夏休みが終わり、残暑厳しい中での学校開始となりました。9月に入っても残暑は続いています。子供たちは、元気に学校生活に励んでいます。新型コロナウイルス感染拡大防止のための対応として、引き続きマスクをしての学校生活を余儀なくされているので、それと並行しての熱中症対策は最重要課題であり、換気をしつつも教室のクーラーを活用し、こまめに水分を取って生活するよう心がけています。

8月26日の学校再開から、第2ステージ「チャレンジステージ」が始まりました。このステージの目標は、「様々なことにチャレンジし、自分のよさを自覚したり、一生懸命がんばることのよさを味わう」です。この目標達成に向かって、授業、あいさつ、地域を生かした体験活動など、より一層の充実を図っていきます。

「チャレンジステージ」の核となる行事は、10月17日に行う運動会です。コロナ禍の中、新型コロナウイルス感染防止を第一に考え、例年行っている6月始め開催から開催日が延期になっただけでなく、日程、内容、運営方法等も従来の運動会とは変更する点も多いですが、「チャレンジ」という視点に力を入れ、結果よりも過程を大切に、一人一人が自分のチャレンジの思い出が残る運動会を創っていきたく思います。

また、「やる気ステージ」の終わりには、6年の山下祈李さんが「梅の芽賞」を受賞しました。夏休みを迎える会を、体育館に全児童が集合せず、校内放送による校長の話のみとしたため、今回の受賞は校長室で行いましたが、祈李さんの受賞内容は全校に放送しました。「じぶん力」を発揮して進んで善行をした祈李さんを見習い、「チャレンジステージ」では、より多くの子の梅の芽賞受賞を期待しています。



チーム学校としての支援体制

新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う学習保障等に係る支援事業の一環として、県や市から学習支援員やスクールサポートスタッフの追加配置がありました。例年より少ない授業日数の中であっても、子供たちが規定の学習内容をその学年で身に付けられるよう手厚い支援を目指しています。本校では9/14から松浦裕子、佐藤都、大森純子、清水真裕子、山崎千鶴子が曜日ごと交代で学習支援を行います。国語、算数の授業を中心に支援します。またスクールサポートスタッフは9/14からは大森純子、原口東海夫の2名になり、校内での事務的作業や学習準備の補助及び校外での草刈り、修繕等環境整備のサポートを行います。今後も、子供たちにとって、いい学習環境をつくり、よりよい学校教育ができるよう、教職員一丸となって進めてまいります。御理解の程よろしくお願いたします。



地震防災への取り組み

9月9日(水)は引渡訓練を予定していましたが、御前崎中学校区の引渡訓練中止の対応に伴い、本校でも保護者引渡しではなく、大地震による津波を想定しての児童のみの避難訓練を行いました。

今回は、第2次避難場所をみかん畑ではなく孤雲寺下避難所とし、藤田理髪店前より坂道を登って素早く避難できました。そこから第3次避難場所の孤雲寺まで避難し、引渡方法を確認しました。様々な状態を想定して違う避難経路を知ることが大切な訓練です。なお、8/30の地域防災訓練にも多くの子供たちが参加しました。ありがとうございました。



6年理科地層見学

9月1日(火)6年生は理科の授業で旧相良町地域に現存する地層の見学に行きました。

理科支援員の山下先生のガイドにより、平田寺横や小堤山公園にある地層を見学しました。大きな視野でこのエリアの土地の成り立ちを考えたり、東萩間辺りまで海だったことなどを学習したりして、太古の昔に思いを馳せ、連綿と続いている地域の歴史を実感する貴重な体験ができました。



冷茶機が入りました

例年にも増して猛暑が続く中、コロナ感染防止のためマスク着用もしなければならない学校生活を送っている現状を考慮し、熱中症予防対策として市から冷水機2台とティーパックが寄贈されました。それにより校内で冷たいお茶を飲むことができるようになりました。子供たちは大喜びです。牧之原市特産の緑茶をたくさん飲み、子供たちには元気に過ごしてほしいと思います。



第1回PTA奉仕作業



8月29日(土)に、第1回PTA奉仕作業が行われました。今回は地頭方、豊岡、笠名地区の方が担当でした。

当日は酷暑ともいえる暑さが予想されましたので、熱中症予防対応として、午前7時30分からの開始とし、朝早くお集まりいただきました。それでも厳しい暑さの中での作業となりましたが、皆様、精力的に進めてくださいました。

今年は梅雨が長く、7月までは連日の雨続き。その後は毎日猛暑の炎天下で、子供と職員だけではなかなか運動場や農園の草取りもままならない状態でしたが、PTAの皆様のおかげで見違えるほど、すっきりきれいになりました。本当にありがとうございました。



～10月の教育活動～



- 10/1(木)スクールカウンセラー来校・歯科検診
- 3(土)PTA奉仕作業(4(日)予備日)
- 5(月)1,2,3年内科検診・委員会活動
- 6(火)4,5,6年きらり内科検診
- 7(水)ひまわり号巡回
- 12(月)委員会活動
- 13(火)1,2年おはなし会
- 14(水)運動会総練習
- 16(金)1～4年下校11:50
(給食なし)
運動会準備 5,6年弁当
PTA本部理事部長前日準備会
- 17(土)校内運動会、弁当、下校13:45
- 18(日)運動会予備日①
- 19(月)運動会代休日・運動会予備日②
- 20(火)短縮5時間 下校13:55
- 21(水)短縮5時間 下校13:55
- 22(木)スクールカウンセラー来校
- 23(金)ブックママ読み聞かせ
- 25(日)PTA資源回収
- 27(火)クラブ活動(4～6年)
- 28(水)希望面談 短縮5時間 下校13:55
1年家庭教育学級(防災講話)
- 29(木)希望面談 短縮5時間 下校13:55
- 30(金)終業式
希望面談 短縮5時間 下校13:55

